

JAGAD KAMPUS

Sosialisasikan Bidang Perekonomian Melalui BI Corner



"Tujuan dari BI Corner ini memberikan kemudahan akses terhadap informasi, referensi, dalam ekonomi, bisnis, kewirausahaan, dan perbankan, kepada pemustaka."

Ummi Rodliyah
(Pustakawan Madya)

PUSTAKAWAN: Ummi Rodliyah saat ditemui di BI Corner pada Jum'at lalu (16/11).

Newnews - Dalam rangka menyadarkan masyarakat tentang pentingnya perekonomian Indonesia, Bank Indonesia (BI) menyediakan sarana Pojok Baca atau disebut 'BI Corner' yang bertempat di Perpustakaan Uinsa.

BI Corner sendiri adalah program sosial untuk mensosialisasikan tugas dan fungsi Bank Indonesia kepada masyarakat luas. Karena sebagian besar masyarakat masih belum mengetahui tentang apa itu Bank Indonesia dan apa saja yang menjadi fungsi Bank Indonesia dalam melayani kebutuhan masyarakat.

Selain itu, BI Corner dalam lingkup kampus hadir sebagai layanan penunjang studi literatur untuk mahasiswa, yang menyediakan koleksi buku-buku tentang Bank Indonesia, Ilmu-ilmu Perbankan dan Perekonomian.

"BI Corner itu sebuah layanan kerjasama antara perpustakaan UINSA dengan BI. Di BI corner ini menyediakan beberapa koleksi buku

tentang Bank Indonesia, perbankan secara umum dan perbankan syariah. Nantinya mungkin akan lebih cocok dengan Fakultas Ekonomi Bisnis Islam, Ekonomi Syariah dan Hukum Ekonomi Syariah." Ujar Ummi selaku Sekretaris Perpustakaan UIN Sunan Ampel.

Saat diwawancarai oleh *crew newnews*, Ummi menjelaskan tentang tujuan dari BI Corner di Uinsa adalah memberikan kemudahan untuk mengakses referensi perkuliahan di bidang perekonomian.

"Tujuan dari BI Corner ini memberikan kemudahan akses terhadap informasi, referensi, dalam ekonomi, bisnis, kewirausahaan, dan perbankan, kepada pemustaka," jelasnya.

Selain beberapa koleksi buku tentang perbankan dan perekonomian, BI Corner juga menyediakan fasilitas-fasilitas yang ada di pojok bacaan tersebut. Ummi mengatakan bahwa penyediaan semua fasilitas berasal dari BI seluruhnya.

"Semua fasilitas-fasilitas mulai dari penyediaan koleksi buku maupun segala property seperti karpet, sofa, TV, rak buku, dan komputer semua numi dari BI." Tambahnya.

Ummi juga memaparkan tentang peresmian BI Corner oleh pihak Uinsa yang direncanakan pada saat berlangsungnya program Pekan Kunjungan Perpustakaan di Bulan September lalu. Namun dari pihak BI sudah menjadwalkan peresmian BI Corner pada Bulan Desember, yang akan bersamaan dengan kegiatan konferensi yang diadakan oleh BI bekerja sama dengan Program Studi Ekonomi Syariah.

"Sebenarnya kita menginginkan di Bulan September kemarin waktu kita ada acara Pekan Kunjungan, tapi ternyata BI sudah punya agenda sendiri untuk *launching* di UIN Sunan Ampel di bulan Desember bersamaan dengan acara konferensi." Pungkas wanita berkerudung ungu itu. (mhz/olv)